



## Sanidad niega la retirada de tiras de control para diabéticos

**Valencia**

La Conselleria de Sanidad negó que vayan a ser suprimidas las tiras de autocontrol de glucemia a los pacientes diabéticos, como ha denunciado la Asociación Valenciana de Diabetes (AVD).

La AVD aseguró que el Manual *Uso adecuado de tiras reactivas de glucosa en sangre* está «plagado de exclusiones y omisiones» y plantea «la eliminación de las tiras reactivas a los pacientes con diabetes tipo 2 y tratamiento con pastillas». En ese sentido, la Sanidad lamentó la «mala interpretación» que se ha realizado por parte de la Asociación valenciana de Diabetes (AVD) del «Manual Uso adecuado de las tiras reactivas de glucosa en sangre en pacientes con diabetes». El Manual fue elaborado por profesionales de todas las disciplinas relacionadas.